#### CITY WATCHING



写真家が見た過去現在

アーツ前橋で企画展「萩原朔

太郎大全2022 朔太郎と写真」

と日常風景の中の潜在的な景色

を感じる「潜在景色-Latent Sc

enery」を3月5日印まで開催。 12月3日には写真を使わず参

加者が作った言葉の地図で写真

的体験をするワークショップ

「見えない風景」を開催しました。

# 夢を持 つ

山夢路さん・17歳 ユース模擬国連に参加

# 戦 続 け

61

エクアドル大使として、国連会議で議論するものです。社在する国の大使に扮して、日本 ルで開催されたアジアユでマレーシア・クアラル 擬国連に参加した丸山さん。 「模擬国連とは、 昨年9月30日か シア・クアラルンプ 参加者 私は 国際 が実 ス模

んを含め日本から~、 が40万人の応募があり、丸山されどで身に付けた英語力を生から れた。 約40万人の応募があり、丸山さ 海外のニュースから情報 国際情勢に 興味が

今回のテ

きるのか、 ナだけではなく、 くさまざまな国に べ、、 エクアドル それを取り

いかないといけないと咸自分の国のことを知り、 考えることも大切ですが、 得たものは多く、 間たちから刺激を受けたという。 たものは多く、世界について「今回の模擬国連への参加で したいです」 けないと感じまし 考えて

将来は海外でビジネスを展開

エクアドルやロシア、でのウクライナ児童 クライナ児童 考えをまとめて挑みアドルとして何がで ついて事前に ウクライの援助」。 巻

くりに向けて、

認知症は誰もがなり

になる人の会(認知症本人ミー

の人が自身の思いや願い傾けて生活していますかい。 会がこれまでほとんどありません語り、地域の人たちと共有する機 認知症の人が分かり合え ついて考える場として 昨年度から 地域の人と一緒 住みやす 願いを率直に 八の声に耳を



Certificate

もの忘れがちょっと気になる人の会 (認知症本人ミーティング)

認知症に関する情報

12

## 

安心して暮らし続けられる地域づ テーマは「もの忘れがちょっと気えていくことが大切です。今回の 自分ごととして考 得る病気。

会 (群馬支部)、 だけでは対応できなくなる日が も一緒に参加しているので、 センター、長寿包括ケア課の職員 ビス連絡協議会、認知症疾患医療 冢族からの話がありました。 のことを隠さずに伝えている」 にも見守ってもらえるよう認知症 とその家族2人が参加しま いに興味津々で耳を傾ける場面も。 けたい」などの本音や希望に、 でも大好きなグランドゴル また登山に挑戦したい」、 で盛り上がったりします。 地域で暮らし続けるには、家族 れくると思う。近所や地域の 11月の開催では、認知症の本 |り上がったりします。「いつか現役時代の職業や趣味の話題 認知症の人と家族の 地域密着型サ だ雰囲気の 「いつ 主に、互 した。

まで問い合わせてください

## 集まった、 る場面もあり、 白熱した議論が繰り広げられ 目的を同じくする仲 さまざまな国から

**童基金(ユニセフ)** 

の会議に参

国連児

加しました」

に語り合いながら、 る仲間と出会い、









未来へつなぐ記念式典

校し、今年開校150周年を迎え た桃井小が11月22日、記念式

典を開催しました。式典では児

童も作詞に参加した記念歌「次

の一歩 その先の未来へ」を初

披露。また、世界で活躍すると

アニスト・西川悟平さんが講演 と演奏で式典を盛り上げました。

厩橋学校として明治5年に開





### 18歳に向けて模擬投票

12月1日、市立前橋高で模 擬市長選挙を実施。共愛学園前 橋国際大の学生を立候補者とし て、高校生たちが演説を聞き、 投票しました。計数機を用いた 開票体験や市選挙管理委員会事 務局による投票率低下などの説 明も受け、有権者になる前の、 準備の機会となりました。



広報まえばし 1月号 市役所 〒371-8601 大手町二丁目12-1 ☎ 027-224-1111 🚻 027-224-3003